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第１６０回薬学系研究科教授総会議事概要 
 

日 時 平成３０年１０月１０日（水）１３時５０分～１５時１５分 
場 所 大会議室 
出席者数 ４５名 

 
 

＜報告事項＞ 
１．科所長会議等の報告 

研究科長から、科所長会議等の報告があった。 
２．総長補佐からの報告 

総長補佐から、報告があった。 
３．その他の報告 

（１）平成３０年度第２回国公立薬学部長会議について 

研究科長から、１０月５日（金）に開催された会議について報告があった。 
（２）平成３０年度東京大学卓越研究員（准教授、講師、助教）の募集について 

研究科長から、卓越研究員の募集について説明があった。 
（３）卓越大学院プログラムについて 

研究科長から、卓越大学院プログラムが採択された旨の説明があった。 
（４）薬学教育評価機構による薬学教育（６年制）第三者評価における評価者について 

担当教員から、他大学の教員が評価者として本学に訪問したように、本学からも評

価者を選出したい旨の説明があった。 
（５）平成３１年度進学選択について 

教務委員長から、平成３１年度進学選択について説明があった。 
（６）第１０４回薬剤師国家試験について 

教務委員長から、大学を通して出願する際の願書交付等の日程について説明があっ

た。 
（７）全学共通経費による基盤的学術雑誌等整備（第４期）の対象資料に係る調査の 

実施について 

図書委員長から、電子ジャーナル及びデータベースの希望調査アンケートに回答い

ただきたい旨の説明があった。 
（８）UTokyo Amgen Scholars Program 2018 について 

Amgen Program 委員長から、Amgen の研究員の受け入れについて報告があった。 
（９）女子中高生へのアウトリーチ活動プログラム:サイエンスツアーについて 

担当教員から、サイエンスツアーのアンケート結果について報告があった。 
（10）ホームカミングデイについて 

研究科長から、１０月２０日（土）に第１７回ホームカミングデイが開催予定であ

る旨の説明があった。 
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（11）薬学部ウェブサイトのイベント投稿パスワードについて 

研究科長から、薬学部ウェブサイトのイベント投稿パスワードについて、説明があ

った。 
（12）長野名誉教授日本学士院賞受賞祝賀会への出欠回答について 

研究科長から、未回答者は１０月１５日（月）までに回答するよう要請があった。 
（13）その他 

・本郷消防署による巡視について 
事務長から、１０月１５日（月）、１６日（火）に実施される消防署による巡視に

向けて、各研究室に協力いただけるよう依頼があった。 
・防災訓練の実施について 

事務長から、１０月２４日（水）１４：４０より薬学部全建物を対象に防災訓練

を実施する旨の説明があった。 
・教職員健康診断について 

事務長から、１０月２４日（水）より教職員健康診断が開始となる旨の説明があ

った。 
・アンケート調査協力に対する御礼について 

担当教員から、数理科学との融合に関するアンケートについて、回答に協力いた

だいた各教授に御礼があった。 
 

＜協議事項＞ 

１．人事等について 
（１）人事異動 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

（２）海外出張等 
研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

（３）兼業 
研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

２．「有機反応化学」講師候補者の選考について 

研究科長から、選考内規について説明があった後、選挙を実施し、講師候補者が選出

された。 

３．「ヒトを対象とする研究倫理審査委員会」委員選出について 

研究科長から、委員の任期２年が１０月で切れる旨の説明があった後、委員の再任可

否が諮られ承認された。 

４．非常勤講師の委嘱について 

教務委員長から説明があった後、諮られ承認された。 

５．平成３１年度授業日程について 

教務委員長から説明があった後、諮られ承認された。 

６．学部学生の休学について 
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教務委員長から説明があった後、諮られ承認された。 

７．四年生の教室配属に関する規則について 

教務委員長から、「ファーマコビジネス・イノベーション」寄付講座が削除となる旨、

及び薬学科志望者等の面接日程について説明があった。 

８．「ファーマコビジネス・イノベーション」寄付講座の経費増額について 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

９．寄付金の受入れについて 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

10．共同研究の受入れについて 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

11．受託研究の受入れについて 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

12．薬学部研究員の受入れについて 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

13．その他 

・薬学系研究科・薬学部ウェブサイトのイベント投稿について 

イベント投稿時の分類名称について、セミナーと講演会が混在している状態だっ

たが、意見交換の上、今後はセミナーに統一することとされた。 
・学部後期課程進学選択時の志望者数について 

教務委員長から、志望者を増やすための提案を募りたい旨の依頼があった。 
・ファカルティ・ディベロップメントの留学生等受入に関する該否判定について 

該否判定入力の運用方法について意見交換があった後、今後の運用方針を国際交

流室から提示することとなった。 
 

 

以  上 


